
CEO de Ripple afirma que hay muchos «turistas» en el ecosistema
blockchain

Artículo descargado de www.masterhacks.net | 1

Masterhacks – El CEO de la tecnología financiera Ripple, Brad Garlinghouse, afirmó esta
semana que en blockchain existen muchos «turistas» que no hacen nada diferente a
experimentos científicos con la tecnología.

A Brad le preguntaron «¿Cuáles son los aspectos de blockchain que son solo humo?», en un
foro de Quorum, a lo que respondió con una opinión sobre algunos miembros del ecosistema,
que según declara, usan blockchain como «una palabra de moda» sin enfocarse en las
verdaderas soluciones que ofrece la contabilidad distribuida.

El CEO de Ripple hace referencia con esto a los últimos casos de uso desarrollados en los
meses recientes, desde que la tecnología que respalda a las criptomonedas está en boga, y
es estudiada y utilizada cada día de forma más masiva por empresas del sector privado.

De igual forma, Garlinghouse agreagó que lo mejor para él, es que los usos deben enfocarse
en objetivos que resuelvan objetivos reales y afirma que existen usos para los cuales se
requiere añadir una base de datos para obtener mayor rendimiento.

«Algunos de los usos que se están implementando para blockchain podrían
funcionar mejor con una base de datos. Hay ejemplos por ahí en los que blockchain
no es lo más aplicable, por eso Ripple se centra en un caso de uso real, resolviendo
un problema de cliente real (y muy grande), que se ha convertido en tracción
comercial que es incomparable en la cadena blockchain empresarial», dijo
Garlinghouse.
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